

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères : une attaque qui inquiète dans la perspective des éliminatoires du Mondial 2026

Willy NDONG
Libreville / Gabon

EN football, l'on a coutume de dire que pour gagner un match il faut marquer plus de buts que son adversaire. Et cela, une fois encore, s'est vérifié pour les Panthères du Gabon, éliminées de la prochaine édition de la Coupe d'Afrique des nations Côte d'Ivoire 2023. En effet, en six journées de ces éliminatoires, notre sélection nationale n'a inscrit que trois

maigres buts dont deux par des défenseurs (Lloyd Palun et Didier Ndong). L'autre but, en République démocratique du Congo, étant l'œuvre du médian Shavy Babicka. En six journées, nos attaquants sont restés inexplicablement muets. De quoi inquiéter plus d'un dans la perspective des prochaines joutes. Notamment les éliminatoires du Mondial.

Après avoir vendangé une vingtaine d'occasions de buts lors de ces éliminatoires, l'opinion

sportive nationale se demande comment faire pour inverser cette tendance qui s'est poursuivie en Mauritanie, notamment à la 94e minute avec deux balles de qualification ratées par Aubameyang et Babicka. Bien malin qui donnera la réponse à cette interrogation.

Considéré comme le digne successeur de Pierre-Emerick Aubameyang, Aaron Boupendza continue de décevoir. Comment expliquer qu'un attaquant, en cinq journées disputées lors de ces éliminatoires, ne puisse inscrire le moindre but. Incontestablement, Boupendza, dont le choix de carrière laisse perplexes de nombreux observateurs inquiète plus d'un. Plus grand artificier de Super Lig (Championnat de Turquie de D1) en 2021 avec 22 réalisations, Aaron Boupendza a suivi les pétrodollars des Qataris et des Saoudiens. Pis, en six saisons, l'attaquant gabonais a connu dix clubs. Incroyable mais vrai ! "La grosse tête" prise par le



Photo: DR

La paire Aubameyang-Boupendza inquiète.

joueur lui a tellement joué des tours qu'il est aujourd'hui incapable de réaliser des gestes simples d'attaquant en sélection. En Mauritanie, il aura passé tout son temps à se plaindre et à courir partout sur le terrain sans savoir réellement où il allait. Et que dire de Denis Bouanga, devenu, au fil des rencontres,

le symbole de l'inefficacité de l'attaque gabonaise ! Quant à Aubameyang... Ce dernier n'a rien apporté parce que trop timoré sur le terrain. Redonner confiance à nos attaquants : c'est l'un des gros chantiers qui attend le futur sélectionneur des Panthères du Gabon.

Can Côte d'Ivoire 2023: les 24 sélections qualifiées connues



Photo: DR/L'Union

Le Sénégal défendra son titre l'an prochain en Côte d'Ivoire.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

MARDI 12 septembre dernier marquait la fin de la longue campagne des éliminatoires de la Can 2023, avec le Cameroun et la Namibie, derniers pays à se qualifier. Ce qui donne un total de 24 équipes qui seront présentes en Côte d'Ivoire. 12 pays anciens vainqueurs du trophée tenteront à nouveau d'inscrire la Can à leur palmarès. Le cas du Cameroun six fois vainqueur de la compétition dans son histoire qui tentera d'égaliser le record de l'Égypte avec 7 trophées. Le Sénégal est le tenant du titre de la dernière Can 2021, disputée en 2022 au Cameroun. Aucun pays novice n'est présent. C'est une première depuis 2015. Le tirage au sort sera effectué le 12 octobre prochain à Abidjan.

Occasion également pour vous dévoiler le nom du meilleur buteur des éliminatoires.

Il s'agit de Victor Osimhen du Nigeria qui a fait parler la poudre tout au long des qualifications, en marquant un total impressionnant de 10 buts pour son équipe. Une efficacité qui place la star du Napoli en tête du classement des buteurs, avec une avance remarquable sur ses concurrents. Tels que : Louis Mafouta (RCA), Sadio Mané (Sénégal), Youssef Msakni (Tunisie), Patson Daka (Zambie) avec 5 buts...

Les 24 équipes qualifiées : Côte-d'Ivoire (pays-hôte), Sénégal (tenant du titre), Maroc, Tunisie, Algérie, Égypte, Nigeria, Cameroun, Mali, Burkina Faso, Ghana, Afrique du Sud, RD Congo, Cap-Vert, Guinée, Zambie, Guinée équatoriale, Mauritanie, Guinée-Bissau, Mozambique, Namibie, Angola, Gambie, Tanzanie.

Judo/Championnats d'Afrique seniors : les Gabonais à la trappe !

PNSB
Libreville/Gabon

LA ville de Casablanca (Maroc) a abrité du 7 au 9 septembre 2023 la 49e édition des Championnats d'Afrique seniors organisés par l'Union africaine de judo (UAF). 192 judokas venus de 36 pays du continent ont pris part à cette compétition. Le Gabon était représenté chez les hommes par Fernand Nkero (-66 kg) et Marc Ndong Nze Nkala (-73 kg). Chez les dames, c'est Virginia Aymard, dans la catégorie des moins de 48 kg. Côté médailles, le Gabon est rentré bredouille. Petite consolation : nos trois représentants ont au moins passé le premier tour. Insuffisant pour obtenir une breloque. Après Casablanca, notre



Photo: DR/L'Union

Fernand Nkero, comme ses deux compatriotes, n'a pas fait le poids.

compatriote Virginia Aymard se rendra dans quelques jours à Bakou, capitale de l'Azerbaïdjan, située au bord de la mer Caspienne, pour prendre part à un tournoi qualificatif pour les Jeux olympiques de Paris 2024.

En prélude à ces Championnats, un séminaire international pour les arbitres et entraîneurs, a été organisé par l'Union africaine de judo. Cette formation a été sanctionnée par un examen pour l'obtention de la licence d'arbitre international.